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      Аннотация

    
        
          Разработана и представлена автоматическая система управления ВЧ генератора 5,28 МГц на базе ПЛК Овен. Данная система в существенном порядке облегчает и снижает обязанности операторов, оперативного запуска и тем самым исключает риски, связанные с влиянием человека и с обесточиванием предприятия или объекта. Была разработана математическая модель нагрузочного колебательного контура (собрана и смоделирована схема лампового генератора 5,28 МГц в среде MATLAB/Simulink). Далее была разработана автоматическая система в виде программы написанной в Codesys v2 для управления данного генератора, которая полностью удовлетворяет требованием к работе ВЧИ генератора. Данная программа была загружена в контроллер ПЛК ОВЕН 150 с добавленным модулем устройств ввода ОВЕН МВ110. Разработан интерфейс для панели оператора ПЛК ОВЕН 307Б в среде Конфигуратор 300. Было создано главное окно управления, окно настроек и окна ошибок. В конченом результате написанная программа была загружена в панель оператора.
        

        
          An automatic control system for the 5.28 MHz RF generator based on the Aries PLC has been developed and presented. This system significantly facilitates and reduces the responsibilities of operators, operational start-up and thereby eliminates the risks associated with human influence and with the de-energization of an enterprise or facility. A mathematical model of the load oscillatory circuit was developed (a circuit of a 5.28 MHz tube oscillator was assembled and modeled in the MATLAB / Simulink environment). Further, an automatic system was developed in the form of a program written in Codesys v2 to control this generator, which fully meets the requirements for the operation of the RFI generator. This program was loaded into the OVEN 150 PLC controller with the added OVEN MB110 input device module. The interface for the operator panel of the OVEN 307B PLC in the Configurator 300 environment was developed. The main control window, the settings window and the error windows were created. As a result, the written program was loaded into the operator panel.
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